

Judocas del Colegio Deportivo inician hoy su participación en torneo nacional federado

Mario Vidal Jorquera

Judocas del Colegio Deportivo Elena Duvauchelle comienzan hoy su participación en el Torneo Nacional Federado de la disciplina, certamen cuyo lugar de competición será hoy y mañana domingo en el Centro de Deportes de Contactos, Parque del Estadio Nacional en la comuna de Ñuñoa. Antes de viajar a la capital los deportistas fueron despedidos por el director de ese plantel educacional Cristian Bugueño, quien felicitó tanto al cuerpo técnico como a los judocas, por todo el esfuerzo, dedicación y entrega desplegados para lograr



El director del Colegio Deportivo, Cristian Bugueño despidió a los judocas que estudian en ese plantel y que viajaron al torneo nacional.

la clasificación al certamen nacional federado denominado Copa Carabineros de Chile. Los judocas que estudian en el Colegio Deportivo representan a distintos clubes de la región, desde la categoría sub 13 hasta la categoría adulta y algunos de ellos ya están clasificados para representar a Chile en los Juegos Panamericanos Junior que se disputarán en agosto próximo en Asunción, Paraguay. Otro de los torneos para los cuales se preparan los estudiantes judocas del Colegio Deportivo son los Juegos Nacionales Escolares a disputarse en Santiago, también en agosto y donde buscarán la clasificación para el Campeonato Sudamericano Escolar que se realizarán en Brasil.

Los deportistas del Code que viajaron al torneo nacional federado y donde comienzan a competir hoy sábado son los alumnos Kharla Casas, estudiante de Cuarto Año de la carrera de Enfermería; María Valencia, alumna de

Director del plantel felicitó a técnicos y deportistas por el esfuerzo y dedicación al compartir el deporte con sus deberes estudiantiles.



Tercer Año Medio en Enfermería; Jesús Banegas, estudiante de Tercer Año de Administración; Flavia Larroza, estudiante del Primer Año Medio A; Neriel Pietroboni, alumno de Octavo Año A; Andrés De La Hoz, alumno de Octavo Año A y Maximiliano Moreno, también alumno del Octavo Año A.

Como técnico y encargado del equipo viajó el sensei cinturón negro cuarto Dan, Marco Antonio Soto.

El director del plantel Cristian Bugueño destacó el compromiso con el deporte y el desarrollo integral

que entrega el Colegio Deportivo a sus estudiantes, además de las facilidades que la dirección del plantel brinda a sus alumnos deportistas del judo para desarrollar sus actividades deportivas.

Además, el Colegio Deportivo brinda a sus alumnos judocas, especialmente a los que forman parte del Programa Promesas Chile del IND, la posibilidad de convalidar sus horas de estudios, cuando deben viajar fuera de la ciudad para representar a la región y al país en diversas competencias.